

## Vorstandshaftung und Innovationsoffenheit



Innovationsentscheidungen sind der Archetyp der unternehmerischen Entscheidung. Sie müssen unter Inkaufnahme eines hohen Nichtwissensanteils getroffen werden, ermöglichen im Erfolgsfall jedoch einen außergewöhnlich großen und für die Konkurrenzfähigkeit in einem marktwirtschaftlichen Umfeld essentiellen einzel- und gesamtwirtschaftlichen Nutzen. Trotz dieser Bedeutung ist das Risiko einer

## Vorstandshaftung bei Innovationsentscheidungen

Innovation zwischen Haftungsgrund und Leitungspflicht in einem globalisierten und konkurrenzgetriebenen marktwirtschaftlichen Umfeld

Von RAin Dr. Ann Margret Herzhoff, LL.M.

2023, 303 S., brosch., 89,—€ ISBN 978-3-7560-0340-2 (Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht,

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0340-2

Haftung des Vorstands nach § 93 AktG bei Innovationsentscheidungen besonders hoch. Diese Arbeit geht der Frage nach, welches Konfliktpotential die Vorstandshaftung im Hinblick auf Innovationsentscheidungen birgt und zeigt Lösungsansätze auf, um Vorstandshaftung und Innovationsoffenheit miteinander in Einklang zu bringen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





## Board Liability and Openness to Innovation



Innovation decisions are the archetype of entrepreneurial decisions. They must be made with the acceptance of a high proportion of non-knowledge, but in the event of success they enable an exceptionally large individual and overall economic benefit that is essential for competitiveness in a

market economy. Despite this importance, the risk of liability

## Vorstandshaftung bei Innovationsentscheidungen

Innovation zwischen Haftungsgrund und Leitungspflicht in einem globalisierten und konkurrenzgetriebenen marktwirtschaftlichen Umfeld

By RAin Dr. Ann Margret Herzhoff, LL.M.

2023, 303 pp., pb., € 89.00 ISBN 978-3-7560-0340-2 (Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht, vol. 212)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0340-2

according to § 93 of the German Stock Corporation Act (AktG), is particularly high in the case of innovation decisions. This thesis examines the conflict potential of board liability with regard to innovation decisions and shows possible solutions to reconcile board liability and openness to innovation.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

